



Pièces	4 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	84341725
Prix	599 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Musiciens. Dans un bel immeuble de standing, sécurisé avec gardien. Situé à deux pas de toutes les commodités et à seulement 2 minutes à pied de l'arrêt de tram Victor Hugo / Jean Médecin, cet appartement bénéficie d'une situation idéale pour profiter pleinement de la vie urbaine. Venez découvrir ce magnifique 4 pièces traversant d'environ 80m² entièrement rénové avec des matériaux de qualité et meublé avec goût. Le séjour et sa cuisine américaine s'ouvrent sur une terrasse exposée plein sud, vous permettant de profiter du soleil toute l'année, 3 chambres au calme absolu avec balcon filant, ...

Nice Musicians. In a beautiful high-standing building, secured. Located just steps away from all amenities and only a 2-minute walk from the Victor Hugo / Jean Médecin tram stop, this apartment enjoys an ideal location to fully enjoy urban life. Come discover this magnificent 4-room apartment of approximately 80m² completely renovated with quality materials and tastefully furnished. The living room with open kitchen opens onto a south-facing terrace, allowing you to enjoy the sun all year round, 3 bedrooms in absolute calm with a continuous balcony. a shower room, separate toilet, and plenty of ...

FRANCE AZUR SYNDIC – IMMOBILIÈRE COLONNA

14 rue Maccarani - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

